



MINISTERIO DE AMBIENTE Y ENERGIA
SISTEMA NACIONAL DE AREAS DE CONSERVACION



Estimado (a) señora:

Como es de su conocimiento el Convenio sobre Diversidad Biológica esta promoviendo la aplicación de un proceso de gobernanza transformacional. Por ello, agradeceríamos si nos pudiera dar su opinión respecto a las preguntas que se presentan a continuación. De antemano agradecemos su amable disposición a colaborar con el país.

- 1- ¿ Considera usted que el CBD requiere de un proceso de gobernanza transformacional ? Por qué? Si o no favor justificar la respuesta.
- 2- ¿ Cuáles considera usted que serían tres de las condiciones básicas con las que se debe de contar para iniciar un proceso transformacional del CBD ?
- 3- ¿ Considera usted que un proceso de gobernanza transformacional del CBD podría favorecer a las Partes en la efectividad de aplicación del convenio a nivel nacional?
- 4- ¿ Cómo construiría usted compromisos país que sea operacional y más simple, vinculantes o voluntarios?
- 5- Podría señalar al menos tres temas incluidos en el CBD que usted incluiría en un proceso transformacional del convenio a nivel mundial